
Protokoll Seite: 1 
Mitgliederversammlung Tönninger Tennisclub von: 2 

 
Datum/Uhrzeit: 30.04.2022 15.00-16.20 Uhr 
 
Ort: Clubhaus 
 
Teilnehmende: siehe Teilnehmerliste 
 

 
TOP1: Begrüßung aller Teilnehmenden durch Bernd Carstens 
 
TOP2: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 31.07.2021. 
 
TOP3: Verlesung der Jahresberichte: 

• 1. Vorsitzender Bernd Carstens (siehe Anhang) 
• Kassenwartin Janina Domann (siehe Anhang) 
• Sportwart Kalle Wiemann (siehe Anhang) 
• Jugendwart Gerd Schuchardt (siehe Anhang) 

 
Der Jahresbericht vom Platz- und Gerätewart liegt zum Zeitpunkt der Mitgliederversammlung 
nicht vor. 
 
TOP4: Bericht der Kassenprüfer/-in und Entlastung des Vorstandes 

• Durchführung der Kassenprüfung sowie Stichproben der Kassenbelege sind am 
04.04.2022 durch Claudia Meyer und Holger Stalschus durchgeführt worden. Die 
Entlastung des Vorstandes wurde beantragt. 

 
TOP5: Turnusmäßige Wahlen: 1. Vorsitzende/-r, Sportwart/-in, Schriftwart/-in, Arbeits- und  

 Gerätewart/-in, Kassenprüfer/-in 
 

• Holger Stalschus wurde von den anwesenden Mitgliedern zum 1. Vorsitzenden 
gewählt 

• Kalle Wiemann wurde erneut zum Sportwart von den anwesenden Mitgliedern 
gewählt 

• Ines Halfmann wurde als Schriftwartin von den anwesenden Mitgliedern gewählt 
• Stefan Kröning wurde ebenfalls erneut zum Arbeits- und Gerätewart von den 

anwesenden Mitgliedern gewählt. Aus gesundheitlichen Gründen wird Stefan 
Kröning in diesem Jahr von Jan Voß unterstützt. Evtl. werden ebenfalls Timon 
Voß und Jan-Ole Martens des Arbeits- und Gerätewarts unterstützen. Hierzu 
erfolgt eine Rückmeldung von Jan Voß. 

• Holger Bruhn wurde als Kassenprüfer von den anwesenden Mitgliedern gewählt 
 
TOP6: Genehmigung des Haushaltsvoranschlages für 2022 durch die anwesenden Mitglieder  

 ist erfolgt. 
 
TOP7: Anträge der Mitglieder 



 

• Dringlichkeitsanträge durch Bernd Carstens 
o 1. Zugriffsberechtigung für Heiko Meyer als Medienwart auf den 

Datenbestand der Mitglieder des Tönninger Tennisclubs 
o 2. Planung der 60. Jahrfeier 2022 

 

Protokoll Seite: 2 
Mitgliederversammlung Tönninger Tennisclub von: 2 

 
 
Des Weiteren berichtet Bernd Carstens, dass 3 Mitglieder des Tönninger Tennisclubs 
verstorben sind: Hans-Adolf Gabriel, Hannelore Olm und Norbert Gehrmann 
 
Es wurde eine Gedenkminute durch die anwesenden Mitglieder gehalten. 
 
 
TOP8: Verschiedenes: 
 

• Verabschiedung von Bernd Carstens und Christiane Gätje aus dem Vorstand mit 
Übergabe eines Geschenks durch Maik Peters als Dank für die lange Zeit der 
Vorstandarbeit. 

 
• 60 Jahrfeier: Termin in der Tönninger Stadthalle ist für den 29.10.2022 gebucht. 

Maik Peters hat die Verfügbarkeit der Joker Show Band angefragt. Die Kosten 
belaufen sich ca. auf 3000€. Die 60. Jahrfeier soll als öffentlicher Ball mit 
Kartenvorverkauf stattfinden. Es ist Platz für ca. 300 Personen. 

 
o Gründung Festausschuss: Heiko Meyer, Bernd Carstens, Laura Carstens, 

Claudia Meyer, Volker und Siggi Dornbusch 
 

Bernd Carstens erstellt eine Whatsapp Gruppe für weitere Planung und 
Organisation der Feierlichkeit. 
 
• Vorschlag von Maik Peters, dass die WhatsApp Gruppen der Damen und Herren 

zusammengelegt werden. Dies wurde von den anwesenden Mitgliedern als gut 
empfunden. Claudia Meyer kümmert sich um die Zusammenlegung der Gruppen. 

 
• Holger Stalschus regt an, dass die Clubabende freitags wieder mit kleinem Snack 

nach dem Spielen organisiert werden sollte, um noch etwas zusammen zu sitzen. 
Reiner Steffens übernimmt weiterhin die Abfrage der anwesenden und 
Beschaffung eines Snacks. 

 
• Ab dem 01.05.2022 könnte eine neue Reinigungskraft Frau Jensen für die 



Reinigung des Clubhauses 1x/ Woche Ihren Dienst starten. 
 

Claudia Meyer hat den Gegenvorschlag, dass die Reinigung des Clubhauses aus 
dem Bestand der Mitglieder geleitetet werden könnte um Geld einzusparen und 
ggf. auch noch ausstehende Arbeitsstunden abzuleisten. Voraussetzung ist eine 
regelmäßige und zuverlässige Reinigung 1x/ Woche montags ca. 1-1,5 Stunden. 
Vorab bereit erklär haben sich Laura Carstens, Claudia Meyer, Swetlana Bruhn 
und Claudia Meyer dies zu übernehmen. 
Claudia Meyer übernimmt die Organisation und Koordination der Reinigung des 
Clubhauses und fragt bei den Mitgliedern an, wer hier noch unterstützen kann.  
Frau Jensen erhält durch Bernd Carstens eine Absage.  
 

• Claudia Meyer regt an, dass die Getränkepreise angehoben werden. Dies wird in 
der nächsten Vorstandssitzung thematisiert und angepasst. 

 

 


